

# 祝 新成人 未来に向かって羽ばたけ

## 祝座光寺地域成人式



座光寺地域成人式が、令和4年1月9日（日）公民館大会議室で行われました。多くの新成人たちが参加し、恩師やご家族、地域の方々から祝福の言葉をいただきました。新成人たちの明るい未来に期待しています。

### 実行委員から一言

●6人全員時間が合わなかったりする中で、集まって企画を考えたりしました。仕事終わりに集まり実行委員として学習をしたり、発表の内容を考えたり色々大変でしたが、改めて座光寺の文化、見どころがわかったのでよかったですと思っています。この6人で実行委員ができてよかったです。また、成人式を支えてくれた大人の方々には感謝しております。ありがとうございました。（中山佳樹）

●実行委員で色々決めている時は長かったけど成人式は一瞬で終わった気がしました。記憶に残る良い思い出を作れてよかったです。コロナ禍で出来ることをやれて良かったです。（松澤汰一）

●成人式ありがとうございます！大阪からの参加であまり力になることができなかったのですが、他の5人にはとても感謝しています。特にゆづりぎりぎりな部分はあったけど、みんなと一緒に仲良く楽しく作れてよかったです！あのメンバーでよかったなとほんとに思います！当日はゆうやくんが来れなかったけど、カバーして良い成人式ができたと思います！最初から最後まで不安が絶えなかったけど、実行委員やってよかったと思っています！自分達で作ったので思い出に残る成人式になりました！（北原紗里）



●実行委員をやってみて、最初は大変だと思っていたけれどみんなが夜遅くまでどうすればいい式になるか考えてくうちにやってよかったなと思えました。実際に式をやってみて不安な部分があったけどなんだかんだで盛り上がりだったのでよかったです！ありがとうございました。（原田翔）

●久しぶりに会った皆と楽しくお話しながら準備したり企画を考えたりできてよかったです。地域のことを新ためて知る機会も持てて座光寺に愛着が湧きました。（加藤夢月）

●実行委員の誘いが来た時はちょっとめんどうきいかなって思っていました。でも、久しぶりに会う人とか、座光寺の成人式実行委員の色々な方と関わって楽しかったです。（永田湧哉）



小学校恩師の田畑先生と



小学校恩師の竹下先生と(リモートで参加いただきました)



新成人代表挨拶(北原紗里さん)



お母さんたち撮影に全集中



ビンゴ大当たり



リモートで恩師と交流



麻績神社獅子舞のお祝い



## 新成人のメッセージ ～感謝の言葉・今後の夢・決意～

- ・夢は自分の作り出したゲームが製品化することです。家族へ、いつも病気のサポートや相談に乗ってくれてありがとう。
- ・大人としての自覚と責任を持ち、夢に向かって勉強を頑張りたいです。
- ・ここまで育ててくれた母には感謝の気持ちでいっぱいです。これからは社会人としての自覚を持ち、立派な大人になりたいです。
- ・これから更に勉学に励み、将来は医師として地元に貢献したい！今までお世話になった祖父母と両親に恩返ししたい！
- ・地元で自分の店を開きたい。
- ・親に頼らず自立する!! 素敵な歯科衛生士になり、ドクターと結婚!!
- ・お父さん、お母さん、今まで好きなことを自由にやらせてくれてありがとう。これからは社会人として今まで以上に相手のことを思いやれる人になりたいです。

(式典パンフレットより一部抜粋)